



PROYECTOS APROBADOS Y FINANCIADOS EN LA CONVOCATORIA DEL FONDO 2012 DE LA FUNDACIÓN EUROPAMUNDO

TURISMO SOLIDARIO COMO MOTOR DE DESARROLLO SOCIAL (EDUCACIÓN Y AUTOEMPLEO) PARTE II.

Creación de un ciclo económico pero sobre todo social entre un orfanato, un taller de artesanía local y servicios de turismo solidario. Dicho ciclo se sustentará inicialmente mediante la generación de fondos a través de un programa de Turismo Solidario capaz de generar una fuente de ingresos suficiente como para reinvertir tanto en las mejoras técnicas y laborales del taller como en las condiciones de vida del orfanato, creando un vínculo entre taller, orfanato y turismo idóneo para generar un ciclo de retroalimentación. Ciclo de retroalimentación que quedará materializado con un proceso de inserción laboral capaz de proporcionar nuevas posibilidades formativas y profesionales.

Beneficiarios directos: 42 niños, 23 adultos (85% mujeres)

Beneficiarios indirectos: 23 familias (70 personas)

Área geográfica: Lakeside, Pokhara (NEPAL)

Duración: 12 meses

Cooperación Internacional para el Desarrollo España-Nepal



ciden@ciden-nepal.org

FORTALECIMIENTO DE LA RED DE TURISMO COMUNITARIO DE LA RIBERA DEL RIO NAPO (REST).

Con este proyecto se pretende mejorar y fortalecer cuatro iniciativas de Turismo Comunitario de población indígena pertenecientes a la “Red de Turismo Solidario de la Ribera del Río Napo” (REST). Para ello se pretende realizar un diagnóstico sobre el cumplimiento de criterios de sostenibilidad en estas cuatro iniciativas para después implementar las actividades necesarias para que su estructura y funcionamiento se adecuen a principios de turismo responsable, sostenible y solidario.

Beneficiarios directos: 245 hombres y 155 mujeres.

Beneficiarios indirectos: 295 hombres y 328 mujeres.

Los beneficiarios del proyecto son indígenas kichwas de la Amazonía ecuatoriana, con un índice de pobreza superior al 86%, con una escasa cobertura de servicios básicos, y nivel primario de escolarización. Debido a la nula actividad productiva se dedican principalmente a actividades de supervivencia en la selva (caza y pesca).

Área geográfica: Comunidades de Santa Rosa, Santa Teresita, Alta Florencia y LLanchama. Región Amazónica, Provincia de Orellana, Cantón de Aguarico. ECUADOR

Duración: 12 meses



<http://www.solidaridad.org/>

ALIMENTANDO SUEÑOS Y VIDAS.

El proyecto se denomina ALIMENTANDO SUEÑOS Y VIDAS porque la alimentación es un proceso social de interacción que busca la integración entre la salud, el buen estado nutricional y el desarrollo integral. Específicamente el proyecto tiene tres procedimientos que son: Servicio de alimentación, Valoración antropométrica y calibración de equipos. Con el servicio de alimentación se busca garantizar que la alimentación ofrecida en la Institución sea aceptada, inocua, adaptada a la cultura alimentaria propia de la región Antioqueña y que cubra el 75% de los requerimientos nutricionales diarios de los niños y niñas. El servicio de valoración nutricional está diseñado con el fin de detectar los estados de nutrición de los niños (as) que reciben el servicio de

alimentación. El procedimiento complementario es la calibración y verificación de los equipos de medición; esto se hace con el fin de asegurar su desempeño y confiabilidad en las mediciones realizadas en el servicio de alimentación y atención nutricional.

Beneficiarios directos: 210 niños y 210 niñas
Beneficiarios indirectos: 400 familias

Área geográfica: Medellín (Dpto. de Antioquia) - Colombia

Duración: 12 meses

Jardín Salas Cunas Medellín Gota de Leche

www.gotadeleche.blogspot.com

ASISTENCIA SANITARIA EN LA COMUNIDADES INDIGENAS DEL DEPARTAMENTO DEL BENI.

El proyecto trata de crear y consolidar un sistema de salud autosostenible en las zonas más pobres y desamparadas de la selva boliviana. Para ello se realizan expediciones a las comunidades más alejadas donde se forma a gente de la propia comunidad en temas básicos de salud, esto se realiza con voluntarios cualificados que realizan viajes solidarios a Bolivia y, a la misma vez que forman, llevan botiquines básicos a las comunidades.

Beneficiarios directos: sin determinar
Beneficiarios indirectos: sin determinar
Población del área de influencia: 40.000 personas

Área geográfica: Departamento del Beni. Bolivia

Duración: 12 meses



www.solidaridadmedica.org

ACCESO A LOS MERCADOS Y NUEVAS TECNOLOGÍAS PARA INICIATIVAS DEL TURISMO RURAL.

El proyecto se propone contribuir a eliminar las brechas tecnológicas y de acceso a mercados de 15 emprendimientos de Turismo Rural Comunitario en Costa Rica mediante la introducción de tecnologías para mejorar la conectividad; la capacitación, asistencia técnica y acompañamiento en el uso de dichas tecnologías para el mercadeo y administración de los negocios; y la implementación de una estrategia de mercadeo para generar oportunidades de negocio con los clientes directos y tour operadores europeos que se especializan en turismo sostenible.

Beneficiarios directos: 150 personas
Beneficiarios indirectos: 1.000 personas

Área: Zonas Rurales de Costa Rica.

Duración: 12 meses



www.step.unwto.org

FOOD PROGRAM

Proporcionar un plato de comida diario y nutritivo a todos los niños que acuden a diario a la escuelita y la Casa de Acogida evitando también así muchas enfermedades que la malnutrición acarrea en varios de los Slum al sur de Calcuta.

La comida es uno de los principales proyectos cuando se trabaja con niños que viven bajo el umbral mínimo de pobreza, ya que la educación o cualquier forma de aprendizaje y desarrollo es imposible con un estómago vacío. Nuestros niños provienen de unos de los estratos o castas más bajas de la sociedad india, lo que hace que en la mayoría de los casos de los pequeños, resulte imposible que reciban un plato de comida diario, o simplemente comida nutritiva. En muchos de los casos tienen acceso a comida muy barata de calle que deteriora más aún su salud.

Beneficiarios directos: 385 niños y niñas
Beneficiarios indirectos: 385 familias

Área geográfica: Calcuta - India

Duración: 12 meses



www.proyectoamavida.org

INSTITUTO TECNOLÓGICO PADRE SEGUNDO MONTES.

El proyecto consiste en el mantenimiento del segundo año del Instituto Tecnológico Padre Segundo Montes mejorando las posibilidades de acceso a estudios superiores de los jóvenes de la zona Norte de Morazán, con la preparación y formación específica para un empleo o autoempleo y así colaborar en el desarrollo, económico, comercial, social y cultural de la Zona.

El proyecto es continuación de otro que consistió en construir y equipar un centro de educación superior, el Instituto Tecnológico P. Segundo Montes, primero y único de estas características en la zona y dotarlo de un proyecto educativo acorde con las necesidades de la zona (donde los jóvenes no disponen de ningún otro centro universitario) con estudios orientados al empleo y auto-empleo.

Pensando en estas características, se diseñaron los estudios superiores en dos especialidades:

Ingeniería Civil y Turismo y Hostelería, claramente orientadas a las características y perspectivas de desarrollo de la comarca.

El presente proyecto consiste en pilotar los primeros cursos del Instituto.

Este pilotaje durante los primeros cursos conducirá a la autonomía organizativa

Beneficiarios directos: 160 alumnos

Beneficiarios indirectos: familias

Área geográfica: Zona norte de Morazán – El Salvador

Duración: 9 meses



www.sysmontes.webcindario.com

APOYO A ESTUDIANTES A NIVEL SUPERIOR 2013-2014.

Apoyo a estudiantes con buenas capacidades y escasos recursos económicos en una zona donde menos del 1% llega a cursar estudios superiores.

Beneficiarios directos: 6 alumnas por año.

Beneficiarios indirectos: sus familias

Área geográfica: Parinari (Loreto) - Perú

Duración: 9 meses

Parroquia Santa Rita de Castilla

mfuertes@gmail.com